



Der Aßweiler Frauenbund spendete 1000 Euro an den Verein „Blieskasteler Freunde und Helfer - Schutzengel für Kinder“, auf dem Foto vertreten durch seinen Vorsitzenden Klaus Port. Foto: privat

1000 Euro für kranke Kinder

Spende des Aßweiler Frauenbundes aus dem Erlös der Kirmes-Tombola

ASSWEILER Eine freudige Überraschung erwartete die Blieskasteler Schutzengel im Rahmen einer gemütlichen Kaffeetafel in den gemütlichen Räumlichkeiten der Frauen in der Unterkirche von Aßweiler. Deren Vorsitzende, Inge Jacoby, überreichte gemeinsam mit der 2. Vorsitzenden, Susanne Werner, in Anwesenheit zahlreicher Mitglieder des Frauenbundes Aßweiler an den Vorsitzenden des gemeinnützigen Vereins „Blieskasteler Freunde und Helfer - Schutzengel für Kinder, Klaus

Port, erneut eine bemerkenswerte Spende in Höhe von 1.000 Euro. Dabei handelt es sich um den finanziellen Erlös, den die Frauen bei der diesjährigen Aßweiler Kirmes-Tombola erwirtschaftet hatten.

Lob für den Frauenbund

Klaus Port zeigte sich aufgrund dieser großzügigen Geste sehr beeindruckt und war mit bewegenden Worten voll des Lobes und des Dankes

hinsichtlich des großen, sozialen Engagements der Aßweiler Frauen. In seinen Ausführungen erläuterte der Vorsitzende des Blieskasteler Schutzengelvereins eingehend das bisherige Wirken seines Vereins und belegte anhand zahlreicher Fallbeispiele und Aktionen (z.B. „Ein Treppenlift für Courtney“, „Ein Fußheber-System für Jannik“ usw.) die satzungsgemäße Verwendung der bisherigen Spendengelder seines Vereins in Höhe von über 60.000 Euro insgesamt.

red./fi